

Vorankündigung: Vortrag Psycho Physiognomik – was uns das Gesicht verrät

Bitte beachten Sie, dass der Vortrag nicht wie ursprünglich geplant am Mo. 16. September, sondern am Mi. 11. September 2013 um 19.30 Uhr im Bürgersaal(!) stattfinden wird.

Diplom Psycho Physiognomiker Volker Thumm wird Ihnen während des Vortrags die wesentlichen Grundlagen der Psycho-Physiognomik (Menschenkenntnis) näher bringen. Die Psycho-Physiognomik soll dazu dienen, sich selbst und Ihre Mitmenschen besser zu verstehen.

Volker Thumm hat in seinem Berufsleben durch häufige Vorstellungsgespräche und viele andere Gelegenheiten sehr viel mit Menschen zu tun. Sein Interesse, auf die Charaktere der Gesprächspartner besser eingehen zu können, sie leichter zu verstehen und das so genannte Bauchgefühl eine ersten Begegnung zu stärken, lies ihn auf die Psycho-Physiognomik aufmerksam werden. Zunächst aus Neugier, bald aber aus großem Wissensdurst besuchte er das 3-jährige Studium des Physiognomischen Gesellschaft.

Jeder Mensch ist einzigartig in seinem Aussehen, seinen Fähigkeiten, seinen Begabungen und Fertigkeiten. Sie werden die Naturellehre nach Carl Huter, die Kräfte der Naturelle und die Auswirkungen auf den Einzelnen erfahren. **Sie werden lernen** sie zu verstehen, warum Körperproportionen teils so unterschiedliche sind und welche Erkenntnisse Sie daraus ziehen können. Festigen Sie Ihr **Bauchgefühl** indem Sie Wesenszüge und Talente eines Menschen durch die Betrachtung der Details seines Gesichts und die (Aus-)Strahlung seiner Haut erkennen.

Weitere Informationen zu unserem Verein finden Sie unter:

www.homoeopathie-oberkochen.de